
INDICAÇÃO N° 071/2017 
 
 

Senhora Vice Presidente, 
 
              
             Os Vereadores que esta subscrevem, solicitam que após ouvido Plenário na forma 
regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal – Secretaria de Planejamento e Setor 
de Engenharia o que segue: 

 
 Que seja realizado um estudo para reparos e melhorias, conforme for necessário, 

em duas “Bocas de Lobo” localizadas na Av. Cel Galvão, próximas a Capela 
São José. 

 
JUSTIFICATIVA: 

 
                    Esta Indicação está sendo apresentado por estes Vereadores, atendendo aos 
pedidos de moradores da referida Avenida, que relatam que em dias de chuva, a água acaba 
invadindo a calçada e alagando a mesma, como mostra fotos em anexo, pois estas “Bocas 
de Lobo” encontram-se precárias, podendo também serem fatores de riscos para munícipes 
que por ali trafegam. 
               
 
                         Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de Lavras 
do Sul, 30 de Junho de 2017. 
 
 

 
Vereador Adilson Seixas 

Bancada do PDT 
 
 
 

Vereadora Rosane Costa 
Bancada do PDT 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 68/2017 

 
 
Senhora Vice Presidente, 
 
                               
                               Os Vereadores que este subscrevem, solicitam que após ouvido Plenário 
na forma regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal – Secretária de Saúde, o 
seguinte pedido de informação: 
 

 Que seja informado sobre o funcionamento do Setor do Raio X na 
Fundação Médica Hospitalar Dr. Honor Teixeira da Costa, bem como 
horário de atendimento, escala de plantões e o prazo de entrega aos 
pacientes dos  laudos dos resultados dos exames. 

JUSTIFICATIVA: 
 
Para conhecimento destes Vereadores que têm interesse em saber como 
funciona este serviço em nosso Município e também para atender 
solicitações de alguns munícipes que relataram que se deslocaram até a 
referida Fundação em busca deste atendimento, porem não obtiveram tal 
prestação do serviço. 

 
                            Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de Lavras 
do Sul, 30 de Junho de 2017. 

 
 

 
 

Vereador Adilson Seixas               
Bancada do PDT 

 
 
 

Vereadora Rosane Costa 
Bancada do PDT 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 69/2017 
 
 
Senhora Vice Presidente, 
 
                               
                               Os Vereadores que este subscrevem, solicitam que após ouvido Plenário 
na forma regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal – Secretária de Saúde, o 
seguinte pedido de informação: 
 

 Que seja informado a estes Vereadores o número de Agentes 
Comunitários de Saúde que nosso município disponibiliza e quais 
são as áreas que os mesmos abrangem.  

 
JUSTIFICATIVA: 

 
                                Atendendo solicitação de muitos munícipes, apresentamos este pedido 
de informações referente aos serviços que vêem sendo prestados pelos Agentes 
Comunitários de Saúde no município, principalmente sobre o método adotado quanto ao 
cronograma de visitas.  
                                Estes Vereadores têm recebido diversas reclamações de pessoas que 
alegam que diversas ruas de bairros da nossa cidade, não são atendidas pelos Agentes. 
 

 
                            Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de Lavras 
do Sul, 30 de Junho de 2017. 

 
 

 
 

Vereador Adilson Seixas               
Bancada do PDT 

 
 
 

Vereadora Rosane Costa 
Bancada do PDT 

 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 73/2017 

 
 
Senhora Vice Presidente, 
 
                               
                               Os Vereadores que este subscrevem, solicitam que após ouvido Plenário 
na forma regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal, o seguinte pedido de 
informação: 

 
 Que seja informado sobre o encaminhamento à esta Casa 

Legislativa referente  Projeto de Lei visando adequar o piso 
salarial dos Agentes Comunitários de Saúde. 

 
 

JUSTIFICATIVA: 
 

                             Os profissionais que atuam como Agentes de Saúde vêem recebendo o 
salário abaixo do valor fixado em lei. É necessário que o Município encaminhe para esta 
Casa o Projeto de Lei ajustando o piso salarial dos Agentes de Saúde, de forma não só a 
atender à lei, mas também de valorizar estes profissionais, cujos serviços são de extrema 
relevância para a saúde da população.  
 
                             
                            Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de Lavras 
do Sul, 30 de Junho de 2017. 

 
 

 
 

Vereador Adilson Seixas               
Bancada do PDT 

 
 
 

Vereadora Rosane Costa 
Bancada do PDT 

 
 
 
 
 
 
 

 



PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 74/2017 
 
 
Senhora Vice Presidente, 
 
                               
                               Os Vereadores que este subscrevem, solicitam que após ouvido Plenário 
na forma regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal – Secretaria de Saúde e 
Secretaria de Administração, o seguinte pedido de informação: 

 
 Que seja informado sobre o funcionamento de carga horária dos 

motoristas da saúde, bem como horas extras, folgas e plantões aos 
finais de semana. 

 
 

JUSTIFICATIVA: 
 

                             Para fins de informar estes Vereadores. 
 
                             
                            Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de Lavras 
do Sul, 30 de Junho de 2017. 

 
 

 
 

Vereador Adilson Seixas               
Bancada do PDT 

 
 
 

Vereadora Rosane Costa 
Bancada do PDT 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 



PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 75/2017 
 
 
Senhora Vice Presidente, 
 
                               
                               Os Vereadores que este subscrevem, solicitam que após ouvido Plenário 
na forma regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal – Secretaria de 
Administração, o seguinte pedido de informação: 

 
 Que seja informado sobre o comitê de investimento do FAPS 

(Fundo de Aposentadoria e Pensão dos Servidores), considerando: 

 Funcionamento do mandato FAPS; 

 Se é feito por eleição ou indicação e qual a duração do 
mandato; 

 Que seja anexado as últimas portarias de troca de gestão; 

 Qual qualificação para fazer parte do comitê; 

 E se este comitê é remunerado. 

 
 

JUSTIFICATIVA: 
 

                             Para fins de informar estes Vereadores. 
 
                             
                            Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de Lavras 
do Sul, 30 de Junho de 2017. 

 
 

 
 

Vereador Adilson Seixas               
Bancada do PDT 

 
 
 

Vereadora Rosane Costa 
Bancada do PDT 

 
 

 


